

INSIDE TARGET

ターゲットの今がよく分かる、1分で読めるニュース

「学生と講師の外出」を容認するわけ

TARGETが創る、講師と学生の“真の交流”

留学の醍醐味は、英語の上達だけでなく現地の人や文化に深く関わること。レッスンで心を通わせた外国人講師と「もっと仲良くしたい！」という気持ちが湧き上がるるのは、ごく自然なことです。

多くの学校ではトラブル防止のため講師との私的な外出を制限している中で、TARGETは十年以上も前から講師との外出を容認しています。

これは単なる遊びではなく、英語教育上も大きな意味を持ちます。フィリピンは英語圏とはいえ、誰もがスマートに英語を話せるわけではありません。そのため、講師とリラックスした関係の中で行える「質の高い英語コミュニケーション」は計り知れない魅力になるわけです。

これは、学校外でも英語環境を維持し、生きた会話力を磨くための最高のチャンスです。TARGETの卒業生たちが「講師と一緒に外出できて良かった！」と口を揃える理由がここにあります。

しかし、トラブルがあるから他校では制限されているのも事実。これを可能としているのは、TARGETが長年にわたり、講師たちに対し「学生との適切な距離感や講師としての振る舞い」を徹底的に教育してきた賜物です。

講師との一時は、ただ英語を学ぶだけでなく、人生を共有する瞬間です。この経験は真の国際交流と特別な体験を与えてくれることでしょう。

